

BOSCH AKKUS

Mehr Energie für unterwegs

Effiziente, ausdauernde und modernste eBike-Akkus – die Akkus von Bosch vereinen enorme Laufleistung, lange Lebensdauer und geringes Gewicht mit ergonomischem Design und einfachem Handling. Die hochwertigen Lithium-Ionen-Akkus sind mit einem Batterie-Management-System ausgestattet, das wichtige potenzielle Fehlerquellen erkennt und die Zellen bestmöglich vor Überlastung schützt.

BOSCH BATTERIES

More energy for travelling

Efficient, durable, state-of-the-art eBike batteries – Bosch rechargeable batteries combine impressive mileage performance, a long service life and low weight with an ergonomic design and simple handling. The high-quality lithium-ion batteries have a battery management system that detects significant potential sources of error and protects cells against overload.



Integrierter Akku

Stylish-elegant: Die PowerTube lässt sich perfekt in den Rahmen integrieren und bietet neue eBike-Designs.

Integrated rechargeable battery

Stylishly elegant: the PowerTube can be integrated perfectly in the frame to create new eBike designs.



PowerTube 400
PowerTube 500
PowerTube 625
PowerTube 750 *



Rahmenakku

Sportlich-dynamisch: Der PowerPack liegt als Rahmenakku nah am Schwerpunkt und sorgt für eine optimale Gewichtsverteilung.

Frame battery

Sporty & dynamic: When used as a frame battery, the PowerPack sits close to the centre of gravity of your eBike to ensure optimal weight distribution.



PowerPack 500
PowerPack 545 *
PowerPack 725 *

* Nur mit Komponenten des smarten Systems verfügbar.